

Instituto de Turismo de la Región de Murcia



El consejero de Presidencia, Turismo y Deportes, Marcos Ortuño, y la alcaldesa de San Pedro del Pinatar, Visitación Martínez, junto a la nueva señalización instalada de la ruta Eurovelo

Turismo comienza en San Pedro del Pinatar la señalización de la ruta cicloturista EuroVelo

El itinerario recorre 217 kilómetros a lo largo de nueve municipios de la Región, desde el litoral del Mar Menor hasta Águilas

La Consejería de Presidencia, Turismo y Deportes ha iniciado la señalización del itinerario cicloturista EuroVelo 8 a su paso por la Región de Murcia, con la instalación de los primeros carteles informativos en la zona del Mar Menor. Esta red europea, formada por 15 rutas ciclistas, tres de ellas en España, fue creada en 1997 con el objetivo de conectar por vías seguras todo el continente para su disfrute por cicloturistas de larga distancia y también por usuarios habituales de la bicicleta.

La ruta transcurre a través de 217 kilómetros por nueve municipios: Águilas, Lorca, Mazarrón, Cartagena, La Unión, Los Alcázares, San Javier, San Pedro del Pinatar y Murcia. El recorrido llega a la



Instituto de Turismo de la Región de Murcia

Región desde Orihuela y continúa hasta la ciudad de Murcia, desde donde se dirige a San Pedro del Pinatar para seguir por todo el litoral hasta Águilas.

El consejero de Presidencia, Turismo y Deportes, Marcos Ortuño, recordó que la Comunidad ha firmado un contrato de adjudicación para estos trabajos por una cuantía de 70.000 euros, que contemplan la instalación de 935 elementos, entre señales de advertencia, carteles informativos y de bienvenida.

"La puesta a punto de esta ruta va a contribuir a posicionar la oferta de cicloturismo de la Región en toda Europa, favoreciendo la imagen de un destino seguro, sostenible y en el que se puede disfrutar al aire libre de opciones como el deporte, la naturaleza, la cultura, el patrimonio y la enogastronomía", explicó Marcos Ortuño.

En este sentido, la iniciativa contribuirá a potenciar la reactivación de sectores como el del alojamiento, el comercio y el transporte, lo que repercutirá positivamente en el desarrollo económico de los municipios implicados en el itinerario.

Impulso del proyecto

La Consejería de Presidencia, Turismo y Deportes ha destinado un presupuesto de 38.000 euros para acometer las labores de evaluación de la ruta, elaboración y supervisión, así como las cuotas de adhesión al ente nacional de coordinación.

Además, ha dispuesto una partida de 150.000 euros para acondicionar el Camino de las Calas de Bolnuevo (Mazarrón) por donde transita la ruta, y cuyas obras se llevarán a cabo este año.

Ortuño señaló que este nuevo itinerario será incluido en todas las acciones promocionales planificadas por la Consejería que tengan relación con la Costa Cálida y el producto de naturaleza y activo, así como en ferias y encuentros especializados.

A todo ello se suma el acuerdo alcanzado con Eurovelo 8 para impulsar la ruta cicloturista durante los próximos tres años, garantizando la supervisión de la infraestructura y la puesta en marcha de acciones de marketing, comunicación, promoción, servicios y organización.